

# 学校だより

行方市立麻生中学校

TEL 7 2 - 0 1 2 0

Fax 7 2 - 2 3 0 5

<http://www.sopia.or.jp/asojh/toppa>

e-mail asojh@sopia.or.jp

第11号 平成23年1月17日



## 3学期のスタート！しっかり頑張ろう！

新年あけましておめでとうございます。冬休みは大きな事故もなく、無事に第3学期のスタートを切ることができたことをうれしく思います。

始業式に臨んだ生徒は、希望に満ちており、とてもやる気が感じられました。校長先生からは、「何事にも積極的に挑戦しよう。失敗をおそれてチャレンジしないことが、最大の失敗である。」という話がありました。失敗をおそれず、何事にも積極的に挑戦する1年にしてほしいと思います。



これからの3学期は、1年間のまとめの学期でもあります。特に3年生にとっては、義務教育のまとめとして進路の選択の時期を迎えます。終わりよければすべてよしと言いますが、どうか自分の希望する進路に進めるよう頑張してほしいと思います。

始業式で、各学年の代表の生徒が今年の抱負を発表しましたので、以下に掲載いたします。

### 3学期の目標

#### 1年1組 箕輪 京香

私は3学期に、部活動面と学習面の2つの目標を立てました。

まず部活動では、基本的なことからしっかり取り組んでいきたいです。特に分からないところや知りたいことは1、2学期よりも積極的に教えてもらい、直していきたいです。大きな大会は予定されていませんが、1級や初段の剣道の審査の合格を目標に取り組みたいと思います。

また、強くなるためには、基本的なことや毎日の積み重ねが大切なので、つらいことを乗り越えて頑張ってやっていきたいです。

次に学習面でのことです。

3学期は、1、2学期以上に勉強も難しくなって、テスト範囲も更に広がるので、今日習ったことは今日のうちに復習して、きち



んと覚えたいです。特に、自分の苦手な国語や理科は、進んで家庭学習を行い頑張りたいです。この3学期は、全体的に2学期にできなかったいろいろなことに対して、積極的に取り組みたいと思っています。

### 3学期の抱負

#### 2年1組 関根 美空

私は、今学期を自分に甘くすることのない学期にしたいです。学習面では、苦手な数学を重点的に勉強していきたくと思います。計算や図形など細かいところから見直していきたくです。

また、今までの家庭学習を振り返り、以前よりも内容の濃いものにしていきたくです。2学期までは好きな教科だけを勉強してきましたが、今学期からは偏ることなく勉強していきたくと思います。

部活動では、自分のできることを精一杯取り組んでいきたくです。そして、声出しやボール拾いなど、小さなことから積み上げていきたくと思います。キャプテンとして、しっかりとチームをまとめ、一人一人が自分のためだけでなく、皆のためにも頑張れる部にしていきたくと思います。そして、自ら率先して動き、少しでも多くの人役に立てるようになりたいです。

今年3年生になります、受験が近づいているので、自分に厳しく常に努力を忘れずに、毎日を大切にしていきたいです。



### 3学期の目標

#### 3年2組 松澤 一秀

ぼくたち3年生は、あと2か月と少しで卒業します。ぼくは今、3年間は結構短かったなと感じています。いろいろあった3年間で、ぼくはたくさんの目標を作ってきましたが、達成できたのはとても少なかったと思います。そのことに関して、ぼくはとても後悔しています。だから、この3学期は学習面、生活面のどの目標も達成できるように、この3年間で一番頑張りたいと思います。

まず、一番大事な学習面についてです。今までぼくは家で毎日3時間くらいの勉強をしてきました。しかし、なかなか思ったような結果を出せませんでした。その原因としては、内容が薄かったり、苦手教科の学習量が足りなかったりしたからだだと思います。だから、得意教科は発展問題に重点的に取り組み、レベルアップを図ります。また、苦手教科は基礎からやり直して、少しでも苦手な分野を無くしていきたくと思います。

生活面では、中学校生活最後の学期なので、思い出もたくさん作りつつ、失敗しないように生活していきたくと思います。家では、早寝・早起きをして三食しっかり食べて体調管理をしっかりしていきたくと思います。また、勉強を最優先に考え、ニュース以外のテレビはあまり見ないようにしたいと思います。そして、最後に笑って卒業できるように、これから一生懸命勉強に励みたいと思います。

